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Good artists are never on holiday. This title deals with Martin Kippenberger's restless forms of expression.
Martin Kippenberger (1953-1997) was one of the most complex artists of the 80s and 90s. Resistant to
anyone medium, he instead regarded sculpture, painting, photography, drawing, catalogues, invitation cards
and posters all as equally valid forms of artistic expression. His oeuvre played these various media off
against one another in an output so prolific that it verged on the inflationary. His maxim was that "good
artists are never on holiday" and he demanded the same total commitment from those who viewed his works.
This updated edition of TASCHEN's original Kippenberger monograph documents two decades of Martin
Kippenberger's work in 400 illustrations, from the early days of his Berlin office to his works for documenta
X in Kassel and for the exhibition of sculpture in Munster, both of which were completed after his sudden
and unexpected death in 1997.
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240 pages
Présentation de l'éditeur
En deux décennies à peine, Martin Kippenberger (1953-1997) a eu assez d'idées pour remplir plusieurs vies.
Avec une énergie infatigable, il a créé tableaux, sculptures, installations, photographies, dessins, catalogues,
cartons d'invitation et affiches - un média nourrissant l'autre, une oeuvre provoquant la suivante. L'étendue
de son oeuvre est immense : des tableaux qu'il fit réaliser par des peintres d'affiches en passant par un décor
pour les besoins d'une interprétation de Kafka, jusqu'à un réseau de métro global. L'artiste est souvent lui-
même au centre de ses oeuvres, comme dans ses nombreux autoportraits, portant les sous-vêtements de
Picasso, ou en naufragé sur le radeau de la Méduse, et sa personnalité excessive a parfois, de son vivant,
relégué son oeuvre à l'arrière-plan. L'importance de sa contribution artistique, dans une époque où tout
semblait avoir déjà été dit, ne sera reconnue qu'après sa mort. Les grandes rétrospectives organisées au cours
des dernières années à New York, Los Angeles et Berlin témoignent de l'influence durable de son oeuvre. La
présente publication est une réédition de la monographie classique TASCHEN de Kippenberger, dont la
première édition, publiée en 1991, a été réalisée en collaboration étroite avec l'artiste, avant d'être augmentée
en 1997, l'année de la mort de Kippenberger, d'un essai de Roberto Ohrt, devenant ainsi un témoignage
définitif d'une période de l'histoire contemporaine. Ce livre retrace l'oeuvre de Kippenberger en 400
illustrations, de ses débuts dans son Bureau berlinois aux travaux réalisés de manière posthume pour la
"documenta X" de Cassel et l'exposition "Projets de sculpture" de Münster. Les annexes ont été augmentées
des principales expositions et des ouvrages parus depuis.
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